

Antrag Nr. 19-O-18-0012

SPD-Fraktion

Betreff:

Einrichtung eines freien WLAN im Bürgerhaus Medenbach (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, im neu errichteten Bürgerhaus Medenbach ein frei zugängliches WLAN einzurichten und für Besucher des Bürgerhauses, der Kindertagesstätte und der angrenzenden Sporteinrichtungen zur Verfügung zu stellen. Das Bürgerhaus Medenbach wurde zu einer Zeit geplant, da ein WLAN-Zugang in öffentlichen Gebäuden unüblich war. Mittlerweile befindet sich der freie WLAN-Zugang in öffentlichen Gebäuden auf dem Vormarsch und wird durch verschiedene Initiativen des Landes Hessen und auch der EU gefördert. Weitere Informationen finden sich zu EU-Förderung z. B. hier: https://ec.europa.eu/germany/news/20180320-freies-w-lan-fuer-alle_de Unter der Initiative zur „Digitalen Dorfblinde ist auch eine Förderung durch das Land Hessen möglich. Weitere Informationen finden sich hier: <https://www.hessen-wlan.de/> Der Ortsberat ist der Auffassung, dass bei einem derartig neu erstellten Gebäude in dieser Lage mit mehreren Sporteinrichtungen in der direkten Nachbarschaft (300 Meter-Reichweite WLAN) einfach zum Standard in der Informationstechnik und modernen Kommunikation gehört.

Wiesbaden, 28.05.2019